

## Ehrungen 2022

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des TSV Korntal wurden wieder zahlreiche langjährige Mitglieder geehrt.



Für 60 Jahre Mitgliedschaft: Frau Monika Glaser und Herr Heinrich Schwarz

Für 40 Jahre Mitgliedschaft: Herr Thomas Walther, Herr Boris Pohl, Herr Bernd Niehaus und Herr Lutz Kohlen

Für 40 Jahre Mitgliedschaft: Frau Karin Kaiser und Herr Ferdinand Kaiser

Der TSV Korntal bedankt sich bei allen langjährigen Mitgliedern und wünscht Ihnen weiterhin viel Spaß und Freude beim Sport im TSV Korntal.

Herzliche Grüße  
Roman Graser